

Cali, enero 19 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)



## ¿Qué dice Ventana sobre Cali y sus esperanzas?...Lea

Por Fabio Larrahondo Viáfara

### Para tener en cuenta:

– Sin duda que Cali pasa por uno de sus momentos más difíciles como producto de la violencia por presencia de estructuras y grupos armados, además de la delincuencia común, la pérdida del civismo y hasta los deslices del gobierno local, pero este gravísimo caldo de cultivo no nos puede llevar a la desesperanza, a claudicar y a dar todo por perdido...Mejor dicho, no podemos pensar que la solución es “Apague y vámonos”...por el contrario es la hora de unir esfuerzos, de que emerjan liderazgo (no caudillismos) y que se aprovechen las semillas, las esperanzas y herramientas positivas disponibles. La reconstrucción de Cali es tarea de todos y está no se consigue haciendo creer que ya no hay mañana...

### La Pregunta Fregona:

– ¿Por qué se roban arbolitos que siembran el Dagma y la CVC en parques, separadores viales y zonas verdes de Cali, lo mismo que otras áreas públicas?

### Entre Tomates y Fresas:

– **Tomates:** muchos y bien podridos para los basureros a cielo abierto que siguen atentando contra el medio ambiente en Colombia? (Ya vimos el tremendo panorama del basurero en Capurganá / Chocó, en plena zona de protección natural).

– **Fresas:** Bastantes y sabrosas para quienes siguen respetando y defendiendo la libertad y derechos de los candidatos políticos a promocionar sus ideas. Dañar vallas y tratar de silenciarlos en las calles no es civilizado.

### Farándula en Acción:

– Poco a poco va avanzando enero y se van clausurando fiestas y ferias tradicionales, pues el avance de la pandemia no lo permite. Este panorama se presenta en casi todo el territorio colombiano, aunque se debe reconocer que en el fin de año hubo mano larga...

– El seriado sobre Arelis Henao, “La reina del despecho”, inició por lo alto en menos de 5 capítulos alcanzó el primer lugar en el rating de la noche. Sin duda que su vida representa la de muchos desplazados, con la diferencia que está alcanza el éxito, mientras que miles siguen deambulando por pueblos y ciudades.

### Al César lo que es del César:



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[¿Cuándo vuelve el pico y placa en Cali? ¿Será de 24 horas?](#)



[¿Sabes cuántos orgasmos puede tener una mujer en una hora?](#)



[Tercera dosis se aplicará a los cuatro meses](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



– Yaser Asprilla, quien a sus 18 ya milita en un equipo de Inglaterra, es la gran promesa del fútbol colombiano. En la Selección demostró personalidad, ganas y arrojo. Ojalá que lo manejen de una forma adecuada para que siga creciendo.

## Las “Ultimas” del Periodismo:

– Regresaron los programas radiales y online de deportes en la región. A todos les deseo muchos éxitos y que tengan la virtud de la reingeniería en el 2022 para que sorprendan gratamente a sus seguidores. La oportunidad de avance está servida.

– No olviden nuestra cita, de lunes a viernes, de 5:00 PM a 7:00 PM, en El Girasol por @radio10demaerzo, nos puede sintonizar por <http://www.radio10demarzo.com>, su facebook y bajando su aplicación.

– Chao...Nos vemos mañana...Gracias a DIOS por todo y por ser usted otro Ventanalector...

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

VENTANA

Martes 18 de Enero, 2022



## ¿Qué dice Ventana del Cauca y el orden público?...Lea.

Por Fabio Larrahondo Viáfara

### Para tener en cuenta:

– Se viene agravando, aún más, la situación del orden público en Cauca, especialmente en el norte de ese departamento, donde los crímenes en secuencia se vienen presentando de manera sistemática. Siempre se dice y argumenta que se debe a “la guerra de la coca” y a la presencia de grupos insurgentes...sin que haya avances hacia un control fuerte.

Ya es tiempo para que se asuma el control del Cauca como una de las prioridades nacionales, tal como se declaró a los Llanos Orientales en la región de Arauca y zonas colindantes. Este viernes en el Cauca se perpetraron 4 asesinatos...Y ojalá todo no se quede en frías estadísticas, las mismas que hablan de una cadena de crímenes.

### La Pregunta Fregona:

– ¿Será posible que todos los candidatos a la Presidencia se comprometan a trabajar por los ciudadanos en situación de calle en nuestro país?

### Al César lo que es del César:

– En Colombia hay que dejar tanto “exceso de libertad” y convertir en obligatoria la vacunación contra el Covid, lo mismo que adoptar las medidas preventivas. A estas alturas cuando la pandemia apremia todavía “hay vivosbobos” que no usan el tapabocas, se aglomeran hasta para ver un sifón y